その日のうちに患者に伝え

た場合、外来迅速検体検査

8月28日 (火) 9月2日 (日)

8月28日 ~9月7日

8月29日 (水) 分。倫理審查委員会19時 拡大医療情報部会19時30 賀支部幹事会兼納涼会19 研究部会19時30分。横須

9月4日 (火)

8時30分。

日曜モーニングスタデ

8月30日 (木)

9月5日 (水)

ル企画委員会20時。 医療・健康フェステ

医療問題研究会19時30

税務会計記帳講習会14

9月6日 (木)

8月31日 (金)

指導監査対策委員会20 9月7日 (金) 科臨床研究会19時。 時。組織委員会19時。 税務会計記帳講習会14 診療対策部会20時。

9月1日 (土)

歯科泊まり込み学習会16 医療基本法策定委員会20

(Q) 両足に鶏眼・胼胝の 時 (~2日)。 まり、総蛋白と尿酸の両方

は算定できません。

(昭和38年8月23日) 第三種郵便物認可)

それぞれ算定することはで

(A) 左右は一連ですので

ば、外来迅速検体検査加算

づく診療が行われなけれ

でそれぞれ算定することが 眼・胼胝処置は月1回左右 ある患者さんに対して、鶏

書で情報提供し、結果に基

に患者に説明した上で、文 の検査結果をその日のうち

できますか。

きません。

計

ここに謹んでご冥福をお

算の対象検査である、総蛋

(Q) 外来迅速検体検査加

白と尿酸を同日に患者に

行って、一方の結果のみを

した。享年86歳。 ⑤池田 治氏(横須賀市) 祈り申し上げます。 した。享年66歳。 8月2日、ご逝去されま 6月5日、ご逝去されま (相模原市中央区)

加算として1項目の10点を

加算できますか。

(A) 加算できません。

加

医科 保険診療対策部だより

お待たせしました!! 12年版『保険診療の手引』発刊



合、すべての検査項目につ と出ないものが混在する場 日のうちに結果が出るもの 算対象の検査のうち、その 来迅速検体検査加算は、

圆田中 博之氏

いて加算ができません。つ

した。享年76歳。

8月7日、ご逝去されま

(横浜市鶴見区)

★会員価格4,000円 (定価5,000円) ※会員の医療機関のみに販売

12年4月の診療報酬改定 に伴い、新たに『保険診療の を発刊いたしました。 『保険診療の手引』 数表からは解釈しに

分を「編注」やフローチャートを用いて分かりやすく説明 ております。保険診療の基礎やカルテ記載時の注意点も 掲載。保険医療機関必携のテキストです。

◆お問合せは、保険診療対策部まで(<

配045-313-2111)

矢

療事務講習会

人での対応にも自信

99名が修了

講習会を開催。 全11回の ~7月、11年度医療事務

保険診療対策部は5月

講習会には100名超が

医療事務講習会に参加して

社会福祉法人知恵の光会

フロムワン付属診療所

堤

自転車が趣味

切水动

清水 正勝先生を訪問

地を飛び出す。細いタイヤ

台の自転車が町田の住宅

に多重ギア、軽量化の進ん

とヤビツ峠での100㎞走 ドを楽しむ。休日ともなる ロードバイクに跨って、多 行、平時も県内の移動手段 摩川までの往復30㎞、ライ るために計算し尽された

生。それは足がない人生と は基本コレだ。 「ロードバイクがない人 「ぱるぱちおん」(ドイツ語で「触診」の意) は、会員の趣味に迫るコーナーです。



「ロードバイクの性能は、値段ではなく、乗る者の心

臓の強さで決まる」 ロングライドイベント

で、無線に関してはオタク 化系。ものづくりが大好き 子どもの頃は典型的な文 り、削ったりができるから。 だった。整形外科医を選ん だのもその延長で、嵌めた

たい」の一心で購入

10 分

理も、手を動かすことが好

きな自分にとってはむしろ

が8年前。「……乗り 美に一目ぼれしたの 店ができ、その機能

まだ夜が明けきらぬ中、 同じだね」

横浜市生まれ。横浜翠嵐高校出 身。1981年横浜市立大学医学部卒 業。県立足柄上病院、横浜市立市 民病院等での勤務を経て、1990年 「しみず整形外科」を開院。

ロードバイクの専門

反して、近所に

択もあるが、なんせ

ならば大工という選

8年前の姿

体がぽっちゃり。体

重が重いと、派手な

動きは避けたいもの

したのはいいものの、

知恵が詰め込まれている、 でクタクタだった。まわり い」と笑われた。それでも、 と思うと止められなかっ この一台に最先端の技術と からは「サーカスの熊みた

の穴も埋めてくれているか

たわけだけど、その寂しさ

喜び。「開業医になってから

は設備上手術をしなくなっ

25㎏、ウエストも30㎝減っ た。それまで高かったコレ 超えていた体重はマイナス 続けること3年。90㎏を もね のに」とどこかで思ってい は「痛いならやめればいい を痛めた患者も多い。以前 が多いことから競技中に体 診療所には、近くに大学

値も正常に戻り、服薬も不 ステロール値、血圧、尿酸 い」と断言する。 要になった。「ライドは全身 **運動、**利はあっても害はな 車体のメンテナンスや修 るように。練習を休めるの 踏ん張りたい」といった患 注射で一時的に痛みを抑え たが、今では「大会までは 者の気持ちに素で寄り添え か、それともコルセットや うになった。

なく、患者の心を斟酌した 法を変えるというだけでは 上でアドバイスもできるよ 単に治療法・対処 どだろうか。 広がった人脈はもうどれほ をみれば話題は尽きない。 について、初対面でも同志

れば購入店舗について、山 走行中、同じウェアを見 誇りを胸に、今日もペダル を漕ぎ続ける。 ライダーとしての自信と

(取材:木)

で出会えばお勧めのコース

す。スタッフは院長と看 取る堤氏入澤部長より修了証を受け

講習会のお知ら

りがとうございました。

所は、開院して3年目で

護師のみ。受付・医療事務

私が勤務している診療



がら 識や 聞き、本で調べ、「これで わからないことは知人に も医 で、医療の知識はあって 事務 も看護師が行なっていま だね」と言ってくださる は、「ひとつひとつが勉強 す。私は、通信教育で医療 院長の言葉に勇気付けら のかな?」と思いな がらの日々でした。 たレセプトを見て ました。返戻や査定 、請求事務を行なっ 経験もありません。 療事務の専門的な知 の勉強をしただけ まりました。講習会に参 えてくださり、理解が深 ていなかったことなど、 基礎から教えて頂き、疑 なかったこと、理解でき もしやすくなりました。 に感じ、電話での問合せ 会のスタッフの方も身近 加したことで、保険医協 問や質問にもきちんと答 いきたいと思います。あ だことを今後に生かして た。日常の請求でわから せを見た時、「これは受講 しなくては」と思いまし まだまだですが、学ん

歯科 歯科部会だより

中医協総会が7月18日に開催され、歯科用貴金属価格が今年10月1日 付で一部改定されることが決まりました。今回は、歯科用14カラット 金合金鉤用線(1g3,541円から3,788円へ引き上げ)及び歯科鋳造用銀合 金第1種(1g116円から109円へ引き下げ)のみ価格改定されます。

歯科用貴金属価格は、6カ月毎に素材価格の変動が5%を超えた際に 告示価格の見直しが行われます。歯科鋳造用金銀パラジウム合金(金パ ラ)の変動率は今回5%未満となったため、価格改定はありません。 詳細は9月25日号に掲載する予定です。

◆お問合せは、歯科部会まで(囮045-313-2111)